

# Desdeña Sheinbaum sanciones electorales

SELENE VELASCO

La Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, dijo que no le preocupa estar incluida en la lista de gobernantes y funcionarios que violaron la Ley Electoral al realizar propaganda gubernamental durante la veda por la revocación de mandato.

Esto, luego de que el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación acreditó la promoción indebida de 17 gobernadores durante el proceso de revocación de mandato, entre los que se encuentran Sheinbaum y sus pares de Tabasco, Colima, Veracruz, Guerrero, Morelos, Nayarit, Baja California, Baja California Sur, San Luis Potosí, Puebla, Michoacán, Campeche, Sinaloa, Sonora, Chiapas y Tlaxcala, quienes publicaron un desplegado a favor del Presidente de la República.

Por ello, se deberá inscribir a las personas servidoras públicas sancionadas en el Catálogo de Sujetos Sancionados y dar vista a los congresos locales respectivos para que determinen su situación jurídica.

Al respecto, Sheinbaum ironizó sobre la sanción, defendió su propaganda hacia el Presidente, sonrió y se dijo despreocupada.

“Nosotros hacemos lo que nos dicta nuestra conciencia. Y estamos convencidos, no solamente que no violamos ninguna Ley Electoral, sino que estamos contribuyendo al proceso democrático de nuestro País”, respondió.

**Claudia Sheinbaum, Jefa de Gobierno**

“Lo más importante es que los gobernadores, gobernadoras estamos unidos, de la Cuarta Transformación estamos unidos”.

